

La consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo presentó en Albacete los Presupuestos regionales, cuyo importe asciende a 7.110 euros

Las inversiones en la provincia crecen un 47,1% para el año 2005

La consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, manifestó su satisfacción por el presente sólido y estable que vive nuestra re-

gión, que le permite afrontar importantes retos y garantizar la máxima calidad en los servicios esenciales que se prestan a los ciudadanos.

Araújo, que se desplazó hasta Albacete para presentar el documento económico de la región para el año 2005, reiteró que los ejes de este presupuesto los marcan el desarrollo y la competitividad y la celebración del IV Centenario del Quijote.

Las infraestructuras, la innovación y las nuevas tecnologías, entendidas en un sentido amplio, junto a la sanidad, son las acciones que enmarcan la actividad del Gobierno regional para el 2005.

Las inversiones en Albacete han crecido este año un 47% respecto al año pasado. Más de 68 millones se van a invertir en infraestructuras, educación y deporte, sanidad y equipamientos sociales.

En el área de infraestructuras la Consejería de Obras Públicas va a invertir cerca de 30 millones de euros, de los que más de 23 millones se destinarán a carreteras, entre las que cabe destacar la tercera fase de Circunvalación en Albacete, y el resto a obras hidráulicas.

En Medio Ambiente son destacables los 5 millones de euros que se destinan a la lucha contra incendios y en Educación serán 25 millones de euros los que



Foto: Cristina Martínez
La consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, durante la presentación de los presupuestos regionales en Albacete, acompañada por el delegado de la Junta, Manuel González.

se destinen a infraestructuras y cuatro más que provienen de la empresa pública Gestión de Infraestructuras de Castilla-La Mancha.

En Sanidad se invertirán cerca de 19 millones de euros para ampliación, construcción y proyectos de obras de diferentes centros de salud, así como las obras de los Hospitales de Villarrobledo, Almansa y la construcción del centro de Salud de Casas Ibáñez.

IV Centenario de Quijote

La celebración del IV Centenario de la publicación de la primera edición de "Don Quijote de La Mancha" es otra de las áreas destacadas en el documento económico para el año 2005.

La gran celebración cultural, gestionada desde la empresa pública "Don Quijote 2005", aumentará en un 21% su partida para actuaciones encaminadas a la celebración de este evento.

COMARCAS DE ALBACETE - Munera

Diez alumnos desarrollan un módulo de Formación y Empleo de Hostelería

El delegado provincial de Trabajo y Empleo, Florencio López, acompañado por el coordinador provincial del Servicio de Empleo de Castilla-La Mancha (SEPECAM), Gerardo Jiménez, ha realizado recientemente una visita a Munera, con motivo de la inauguración de un Módulo de Formación y Empleo de Hostelería, dirigido a diez alumnos, ocho de ellos mujeres, que se va a desarrollar durante seis meses en esta localidad.

El objetivo de los Módulos de Formación y Empleo es mejorar la inserción laboral de desempleados, fundamentalmente jóvenes con escasa cualificación profesional y sin experiencia laboral, mujeres que busquen integrarse en el mercado laboral y parados de larga duración.

Este Módulo, que promueve la empresa "Hospedería Bodas de



Foto: Cristina Martínez
La alcaldesa de Munera, Lourdes Varea, con el delegado de Trabajo y el coordinador del SEPECAM.

Camacho" con una subvención del SEPECAM de 40.230 euros, tiene un compromiso de contratación de cinco alumnos, y el resto serán beneficiarios del Título Aval,

por el que, si posteriormente son contratados de manera indefinida, la empresa contratante podrá solicitar una subvención que otorga el SEPECAM.

Cenizate

Inaugurada la iluminación de la carretera de Navas

El delegado provincial de Industria y Tecnología, Fernando de Pablo, acompañado por el alcalde de la Cenizate, Ramón Garzón y la Corporación Municipal, visitó recientemente esta localidad, donde inauguró dos actuaciones ejecutadas por el Ayuntamiento a través de una subvención de 15.000 euros de la Consejería de Industria y Tecnología.

Se trata, por un lado, de la instalación de una adecuada iluminación artificial en el acceso a la ciudad por la carretera de Navas, con el objetivo de mejorar la seguridad de muchos trabajadores que se desplazan a pie desde el casco urbano hasta las diferentes empresas de champiñón y otras actividades existentes en la zona.

Simultáneamente a esta ac-

tuación, el Ayuntamiento de Cenizate ha procedido a modificar el trazado de una línea eléctrica que discurría sobre la vertical de la instalación de agua potable, y que provocaba el corte de agua durante periodos de dos o tres días.

El delegado provincial de Industria y Tecnología felicitó al alcalde de Cenizate y a su Corporación "por la idoneidad de las actuaciones acometidas", destacando que la iluminación instalada en el acceso al municipio por la carretera de Navas supondrá "una mayor seguridad de los trabajadores, lo que contribuye también a la deseable eliminación del importante número de accidentes de trabajo *in itinere* que habitualmente viene padeciendo la sociedad actual".

Letur

La Junta colaborará en las obras del edificio de Usos Múltiples



Foto: Cristina Martínez
El delegado provincial de la Junta, Manuel González, durante su visita al futuro edificio de usos múltiples, que albergará, entre otros servicios, la Oficina de Turismo y una Sala de Exposiciones.

El delegado de la Junta en Albacete, Manuel González Ramos, acompañado del delegado provincial de Medio Ambiente, Antonio Mompó, se trasladó recientemente a Letur, donde mantuvo una reunión de trabajo con el equipo de Gobierno municipal y visitó varias obras y casas rurales del Ayuntamiento.

Manuel González trasladó al alcalde, Jesús Martínez Álvarez, el compromiso del Gobierno regional para concluir las obras del futuro edificio de usos múltiples que se está construyendo a través de los programas de formación y empleo del SEPECAM.

El edificio, cuyas obras visitaron los representantes del ejecutivo autonómico albergará, entre otras dependencias, la Oficina de Turismo, una Sala de

Exposiciones y un restaurante.

Se trata de un recurso necesario para un municipio como Letur, uno de los municipios más bellos de la Sierra del Segura y con gran potencial turístico.

Prueba de ello son las casas rurales y cabañas de propiedad municipal con las que cuenta la localidad, además de otras tantas de propiedad privada, cuya ocupación es total los fines de semana y las épocas de vacaciones.

Durante la reunión de trabajo mantenida con el equipo de Gobierno municipal también se estudió la necesidad de priorizar el arreglo de caminos rurales de Letur, a través del convenio suscrito entre la Consejería de Agricultura y la Diputación Provincial.